

- » Nacionales
- » Sucesos
- » Opinión
- » Deportes
- » Internacionales
- » Clasificados
- » Espectáculos

- ✉ Contáctenos
- 📄 Ediciones Previas
- 📢 Publicidad

>NACIONALES

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES

• Chinchilla, Guevara y Solís en fuerte disputa, Fishman los llamó al diálogo

ASPIRANTES SE EMPLAZAN EN DEBATE DE EXTRA TV42

A nueve días para las elecciones, postulantes suben tono y enfatizan en propuestas sobre seguridad y pobreza

Gerardo Ruiz Ramón
gruiz@diaarioextra.com
 Foto: Adolfo Alvarado

Faltan nueve días para que los costarricenses acudan a las urnas a elegir al nuevo Presidente de la República y la consigna de quienes aspiran a ese cargo pareciera ser el endurecimiento de sus posiciones y subrayar sus propuestas, para dejarle claro al elector quién es quién.

Así quedó claro anoche, durante el debate de Extra TV42, realizado en el auditorio Clodomiro Picado de la Universidad Nacional, con la participación del Colegio de Periodistas.

Durante el debate —único que ha contado con un intérprete de Lenguaje de Señas Costarricense (Lesco) y con la presencia de un observador del Tribunal Supremo de Elecciones, Javier Vega— reinó el tono fuerte de los candidatos Laura Chinchilla de Liberación Nacional (PLN), Otto Guevara del Movimiento Libertario y Ottón Solís del Partido Acción Ciudadana (PAC).

El matiz lo puso Luis Fishman de la Unidad Social Cristiana (PUSC). El rojiazul se alejó de la contienda personal entre Chinchilla, Guevara y Solís y optó por llamarlos al diálogo político y, de vez en vez, hasta los obligó a sonreír con sus intervenciones.

INSEGURIDAD

Los cuatro candidatos que debatieron anoche las cámaras de Extra TV42 dieron prioridad a la explicación de sus propuestas en materia social y económica, así como de eficiencia del Estado.

No obstante, la temática reina de la noche fue la inseguridad ciudadana y las prácticas que sugiere cada partido para resolverla.

En este caso la disputa fue entre Otto Guevara y Laura Chinchilla. Mientras el libertario enfatizó en que a los delincuentes sólo se les aplaca con mano dura, Chinchilla afirmó que, aparte de firmeza, se requiere inteligencia para disminuir la incidencia de delitos en el país.

"No podemos seguir con la política de alcahuetería que ha impulsado Liberación Nacional y que es respaldada por el Partido Acción Ciudadana. Para resolver el problema de la inseguridad se requiere mano dura y cero tolerancia, además de una fuerte intervención de la ayuda estatal para recuperar a los barrios donde más delincuencia hay", propuso Guevara.

Al respecto, Laura Chinchilla le replicó: "Si bien se requiere una mano firme, también creo en la aplicación de una mano inteligente. No queremos un país con sus jóvenes en la cárcel, como propone don Otto, sino jóvenes con más y mejores oportunidades", sostuvo.

Ottón Solís, por su parte, opinó que a los libertarios les falta completar su propuesta en seguridad con la prevención del delito, como lo sugiere el PAC, a través de políticas sociales.

Al respecto, Luis Fishman llamó a sus tres contrincantes a bajar su tono y más bien optar por el diálogo para buscar las acciones que frenen la ola criminal.



Luis Fishman (izq.), Laura Chinchilla, Ottón Solís y Otto Guevara (der.) propusieron y rieron entre sí anoche durante el debate de Extra TV42.



Extra TV42 es el único canal que se ha preocupado por utilizar un intérprete de Lesco en sus debates, con el fin de hacerlos accesibles a toda la población. Erick Chinchilla fue el encargado de esa tarea.

SUELDO MÍNIMO, GÉNERO Y EFICIENCIA

La materia social fue otra de las preferidas por los aspirantes a la Presidencia de la República que debatieron anoche ante los televidentes de Extra TV42.

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

\$ Tipo de Cambio

Venta:	567,49
Compra:	557,42

BÚSQUEDA

- » Encuesta
- » Horóscopo

VER PORTADA IMPRESA

El socialcristiano Luis Fishman afirmó que en un eventual gobierno suyo la equidad de género será respetada cabalmente, lo cual, sostuvo, se reflejará en políticas para ayudar a 180 mil mujeres cabezas de hogar.

"Vamos a generarles a ellas posibilidades a través de políticas bancarias más flexibles. Vamos a eliminar la violencia doméstica, no con leyes, sino dándoles independencia a las mujeres, con armas para que se puedan defender en la vida", afirmó el candidato que se opone a la flexibilización laboral.

La verdiblanca Laura Chinchilla prometió mayores acciones para garantizar que todos los trabajadores ganen el sueldo mínimo: "Duplicaré el número de inspectores de trabajo para obligar a los empresarios a pagar el sueldo mínimo. Sumado a eso propiciaremos el crecimiento para generar más y mejores empleos y mejor capacitación para aquellas que tienen sueldos muy bajos", prometió.

Otto Guevara, en tanto, afirmó que revisaría la Ley de Protección al Trabajador para potenciar de nuevo a las asociaciones solidaristas y reprochó un decreto del Poder Ejecutivo actual, considerándolo invasivo para la Asamblea de Trabajadores del Banco Popular.

Ottón Solís, del PAC, puntualizó varias medidas para hacer más eficiente: "No nombraremos altos cargos con base a cuánto cooperó alguien con una campaña política, sino, con base al curriculum más apto para gerenciar entidades como la Caja o Recope. Seguiremos los manuales, respetaremos las leyes y eliminaremos el centralismo clientelista", manifestó.

En el último segmento, ante la pregunta ¿por qué desea ser presidente? los ataques entre los candidatos se desbordaron en una competencia en la que el ganador será definido por el pueblo en un juicio de 12 horas, cuyo veredicto se dará en las urnas dentro de nueve días.

Parte de la Sociedad Periodística Extra Limitada.

DIARIO EXTRA • LA PRENSA LIBRE • CANAL 42 • RADIO AMERICA